



Sheinbaum protesta como candidata del PT

ALMA E. MUÑOZ / P7

Luchar por las mejores causas, llama Sheinbaum al rendir protesta por el PT

ALMA E. MUÑOZ

Claudia Sheinbaum rindió ayer protesta como candidata del PT a la Presidencia, y se comprometió a seguir “construyendo el mejor México posible”, donde la democracia “es la bandera, mientras la de la derecha es el autoritarismo”.

En la ceremonia, como parte de la Convención Nacional Electoral petista, Guadalupe Rodríguez, esposa del líder Alberto Anaya, aprovechó la presencia de Mario Delgado, dirigente de Morena, para pedirle celeridad en la definición de candidaturas. “No podemos seguir esperando en aras de no sé qué; que se nos estén retrasando los tiempos”, no se pueden anteponer “intereses personales” a los de la nación, sostuvo.

Anaya le tomó protesta a Sheinbaum, quien pidió “siempre luchar por las mejores causas de México. Dijo que es una persona que “sin lugar a dudas garantiza la continuación de los trabajos de la Cuarta Transformación. No es proyecto de un sexenio, los neoliberales tardaron 36 años en construir un andamiaje muy complejo que va a costar trabajo dismantelar”, pero “nadie mejor que Sheinbaum para continuarlo y profundizarlo. El PT se la juega con Claudia Sheinbaum”.

Tras recibir su constancia, la candidata se comprometió a seguir “construyendo el mejor México po-

sible”. Nosotros, agregó, “siempre hemos luchado por las verdaderas libertades, no la libertad del mercado y para poder comprar lo que quieras con salarios de hambre, sino la verdadera libertad, la que se puede ejercer cuando el pueblo de México tiene derechos y cuando puede comer tres veces al día”, así como el derecho a la educación, a la salud y más.

Nuestras causas, insistió, son la democracia, las libertades, la vida digna y los derechos del pueblo de México. “Por eso hemos luchado y

no nos vamos a cansar de hacerlo en cualquier lugar donde estemos, y más desde la Presidencia de la República”.

Antes, al tomar la palabra, Mario Delgado destacó que con el PT son “partidos hermanos, de acupuntura y terapia”, servicios que también brindan los petistas. Destacó que fue el único partido que postuló tres veces a Andrés Manuel López Obrador y juntos, añadió, hemos logrado las reformas de la 4T.

Vino entonces el reclamo de la

esposa de Anaya, lo que incomodó a Delgado.

Guadalupe Rodríguez dijo que en política “los tiempos sí cuentan. Queremos no sólo 21 estados, sino los 32. Para llegar a eso no queremos anteponer los intereses personales a los de la nación. Aquí el único interés es la Cuarta Transformación”.

Llamó “a la inteligencia, a esos líderes de gran calado; que mañana o pasado ya estemos definidos en los estados”, y le pidió respuesta para que los delegados de la convención

“nos vayamos con el sabor de la victoria y sigamos unidos, haciendo historia”.

Micrófono en mano, Karen Castrejón, líder del PVEM, propuso al morenista responder “por alusiones”. Pero fue Manuel Velasco, ex gobernador de Chiapas, quien afirmó que “no es fácil estar en la posición de Mario”, porque hay municipios, por ejemplo, con más de 100 aspirantes. En entrevista posterior, Delgado afirmó que no hay reclamos ni retraso con las candidaturas.